

## 【質問への回答】令和6年度 更別村認知症セミナー



### 質問①

中核症状の認知症の方の服薬の効果があまり良くわからないのですが、薬を継続した方が良いのか、薬の副作用のため止める、変えた方が良いでしょうか。

### 質問①への回答 （回答者：堂坂副所長）

効果はあまりわからない場合も多いですよ。しかし、「もし薬を服用していなかったらもっと進行しているのかも…」と思うと、継続した方がよいのではないかと個人的には考えます。どうしても効果の出方が人それぞれなので、効果判定が難しいですね。

一方で、ドネペジルによる怒りっぽさなど、副作用が出る場合には中止もしくは変更が望ましいと思います。



### 質問②

あまり気乗りのしない本人を受診させるには、どんな事、工夫ができるでしょうか。

### 質問②への回答 （回答者：堂坂副所長）

自分では「物忘れ」の自覚がないことがほとんどです。ですので、「認知症の検査を受けに行きましょう」といっても気乗りはしませんよね。お話させていただいたように、薬の副作用や内臓の病気、頭の中の出血から物忘れ症状が出ている場合が実際にありますし、適切な治療ですっかり治る可能性もあります。

これらの「認知症以外の原因」についてお話すると受診や検査に前向きになってくれる方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

